
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２８年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２８年５月１４日（土）午後 1時 30分から午後 3時 25分 

開催場所 保健センター３０１会議室 

出席議員 城下 師子 平井 明美 粕谷 不二夫 

石本 亮三 福原 浩昭 荻野 泰男 

村上  浩  隆行 （議席番号順） 

代 表 者 大  隆行 司 会 者 村上  浩 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 荻野 泰男 

参加人数 ３４名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

大 議員が開会の挨拶。各委員会の報告を予算特別・総務経済（粕谷）、 

健康福祉（平井）、市民文教（石本）、建設環境（城下）、議運（福原） 

の順でパワーポイントの資料に基づいて行った後、質疑応答・意見交換 

の時間に移った。最後に平井議員が閉会の挨拶を行った。 

【報告内容に関する主な質疑】 

○米軍所沢通信基地内東西連絡道路整備事業（幅員、安全性、鉛の問題、 

 意見聴取の場の設定等）について 

○所沢駅西口地区まちづくり事業（実施内容等）について 

○市民文化センター改修事業（稼働率等）について 

○所沢カルチャーパーク築造事業（実施内容、利用見込み等）について 

【その他主な意見・要望等】 

○「市議会だより」を全戸配布してほしい。 

○市議会政策研究審議会について、内容を市民にも公開してほしい。 

○議会報告会では、議員個人の意見を発言するようにした方がよい。 

○市政の課題について、議会としてもっと掘り下げるとともに、内容を 

 読み解いた情報を伝えるようにしてほしい。 

○議会のキャラクターの存在について（反対、あっても良い）。 

○市民サポーター制度など、常設の市民参加の組織を設置してほしい。 

○第６次総合計画の策定において、市民参加が不十分ではないか。 

○自治基本条例に基づく報告会が形だけになっているのではないか。 

○市の予算規模の拡大について、しっかり議論してほしい。 

 

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 

平成２８年 ５月２０日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者   大  隆行     


